

5:3-Sieg gegen Zotzenbach: Scheidel setzte den Schlusspunkt



Viernheim (hajö) – Nach der dreijährigen Erfolgsgeschichte unter Trainer Frank Mandel, der die im Sommer 2001 ganz neu aufgebaute Reservemannschaft der TSV-Fußballer nacheinander zu zwei Meisterschaften in der Kreisliga C und der Kreisliga B und schließlich nach dem zweiten Aufstieg in Folge zum sicheren Klassenerhalt in der Kreisliga A führte, erfolgte vor der neuen Saison eine personelle Zäsur.

Neuer Trainer der TSV-Reserve ist Jürgen Schmitt, zuletzt Trainer beim FV Hofheim und während seiner aktiven Zeit auch einmal im Trikot der Viernheimer Amicitia aktiv.

Nicht nur der Trainer ist neu, sondern auch der Spielerkader wurde erheblich umgeschichtet und vor allem stark verjüngt. Vor gut zwei Wochen erfolgte der Trainingsbeginn und am Dienstagabend gab es bereits das vierte Testspiel. Nachdem der allererste Auftritt gegen Wattenheim unmittelbar nach dem ersten Training noch eine deutliche

Niederlage gebracht hatte, scheint sich das neu formierte Team inzwischen gefunden zu haben.

Nach den Siegen gegen den TSV Grasellenbach und den SC Blumenau gab es nun in dieser Woche einen 5:3-(2:1)-Erfolg gegen den Odenwälder Bezirksligisten FSV Zotzenbach, zu dem der Ur-TSVler Hans Scheidel nunmehr als Spielertrainer zurückgekehrt ist.

Beide Trainer konnten am Dienstag noch nicht mit der kompletten Formation aufwarten. Das ist vor allem für die Zotzenbacher problematischer, denn auf die Odenwälder wartet schon am Sonntag das erste Punktspiel gegen den FSV Riedrode.

Zotzenbach war mit 0:1 in Führung gegangen. Danach hatte die TSV-Reserve das Geschehen vor allem dank des erneut stark aufspielenden Arthur Dutt sicher im Griff. Nach dem zwischenzeitlichen 3:1 für den TSV konnten die Gäste zwar nochmals auf 3:3 gleichziehen, aber Dutt mit seinem zweiten Treffer brachte den TSV wieder auf die

Siegerstraße, bevor der bisherige TSV-Junior Bernd Scheidel gegen das Team seines Onkels Hans mit dem 5:3 den Schlusspunkt markierte.

TSV-Coach Schmitt hatte folgende Spieler aufgeboden: Weber; Beneke, Kropka, Haken, Kul, Müller, W. Ott, de Haan, Rühle, Kemal, Dutt. Im Verlauf der zweiten Halbzeit wurden Frank, Graceffa, Ullrich und B. Scheidel eingewechselt.

Neben mehreren Spielern aus den Reihen der eigenen A-Junioren gehören zum neuen Kader der TSV-Reserve unter anderem Dominik Müller (Amicitia), Heinz Beneke, Manuel Rühle (beide SG) sowie Heimkehrer Wolfgang Ott (SG Hohensachsen), der zu den Routiniers der ansonsten sehr jungen Mannschaft zählt.

Ihr nächstes Vorbereitungsspiel bestreitet die TSV-Reserve am kommenden Sonntag (wahrscheinlich 10.30 Uhr) gegen den Lokalrivalen SG Viernheim. Der Rundenstart in der Kreisklasse A2 erfolgt am 22. August bei Fortuna Heddesheim.